

# BULLETIN 06

# 2023



**09. September 2023**

## Rahmenausschreibung Porsche Endurance Trophy Nürburgring 2023

DMSB-Reg.-Nr.: 336/23, genehmigt am 03.02.2023  
Die folgenden Änderungen und Ergänzungen (in kursiv dargestellt) gelten nur für die Veranstaltung "NLS 6 - 63. ADAC ACAS Cup" mit der DMSB-Reg.-Nr.: R-14026/23 vom 08-09. September 2023

### Korrektur von Bulletin 05/2023

#### Teil 1 Sportliches Reglement

**8.1 Punktetabelle** wird wie folgt nur für die Veranstaltung "NLS 6 - 63. ADAC ACAS Cup mit der DMSB-Reg.-Nr.: R-14026/23" geändert

.....

#### AM-Fahrerwertung

...

##### (b) Referenzrundenzeit

- Der Serienausschreiber legt für die Nürburgring Nord-schleife in Kombination ~~mit der Sprintstrecke (Kurzanbindung) des Grand Prix-Kurses mit der GP-Strecke mit Mercedes-Arena und Motorrad-Schikane (Variante 2)~~ eine Referenzrundenzeit für die AM-Fahrerwertung (Porsche Endurance Trophy Nürburgring Cup2) von 8:58:00 min fest.
- Des Weiteren legt der Serienausschreiber für die Nürburgring Nordschleife in Kombination ~~mit der Sprintstrecke (Kurzanbindung) des Grand Prix-Kurses mit der GP-Strecke mit Mercedes-Arena und Motorrad-Schikane (Variante 2)~~ eine Referenzrundenzeit für die AM-Fahrerwertung (Porsche Endurance Trophy Nürburgring Cup3) von 9:25:00 min fest.

..."

## General Regulations Porsche Endurance Trophy Nürburgring 2023

DMSB-Reg.-No.: 336/23, approved on 03.02.2023  
The following changes and additions (shown in italics) are only valid for the event "NLS 6 - 63rd ADAC ACAS Cup" with DMSB-Reg. No.: R-14026/23 from 08-09. September 2023.

Only the German and DMSB approved text of the bulletin will be binding.

### Correction from Bulletin 05/2023

#### Section 1 Sporting Regulations

**8.1 Scale of points** will be changed as follows only for the event "NLS 6 - 63rd ADAC ACAS Cup with DMSB-Reg. No.: R-14026/23"

.....

#### AM-Classification

...

##### (b) Reference Lap time

- The series organizer sets a reference lap time for the inclusion into the AM-Driver classification (Porsche Endurance Trophy Nürburgring Cup2) of 8:58:00 min for the Nürburgring Nordschleife in combination with the ~~sprint course (short connection) of the~~ Grand Prix Circuit **with the Mercedes-Arena and the Motorbike-Chicane (version 2).**
- The series organizer sets a reference lap time for the inclusion into the AM-Driver classification (Porsche Endurance Trophy Nürburgring Cup3) of 9:25:00 min for the Nürburgring Nordschleife in combination with the ~~sprint course (short connection) of the~~ Grand Prix Circuit **with the Mercedes-Arena and the Motorbike-Chicane (version 2).**

..."

-----  
Porsche Endurance Trophy Nürburgring – Organisation  
Genehmigt durch den DMSB am 09.09.2023 / Approved by DMSB on 09.09.2023

-----  
*R. Starycek*

Robin Starycek

Koordination Sport